


ES UNA LOCURA: MORENO

Alertan por peligros de propuesta

Senadores de MC, PAN y PRI advierten que el planteamiento impide actuar ante procesos fraudulentos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Morena y aliados presentaron "la reforma más peligrosa al orden jurídico en la historia", advirtió el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, mientras que la dirigente de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía, alertó que con esta reforma, si la mayoría aprueba la pena de muerte, no habrá forma de frenarlos, en tanto el priista Alejandro Moreno la consideró una locura.

Momentos después de que Morena presentara ayer su propuesta de reforma constitucional para que la Suprema Corte de Justicia no pueda invalidar la reforma al Poder Judicial y para que no procedan amparos, controversias, acciones de inconstitucionalidad ni controles de convencionalidad en reformas constitucionales, la oposición en el Senado alertó que se trata de una decisión peligrosa.

"¿Por qué nos parece tan delicado esto?: porque tal pareciera que cualquier reforma a la Constitución, por el solo hecho de ser aprobado por la mayoría



Si esta reforma se aprueba, se otorgaría un control absoluto e irrestricto al régimen y podría hipotecar los derechos constitucionales de esta y de las próximas generaciones."

CLEMENTE CASTAÑEDA
 COORDINADOR DE LOS
 SENADORES DE MC

oficialista, ya es inimpugnable. Si hoy deciden que la pena de muerte se va a establecer, ah, ya la pusieron en la Constitución, tuvieron la mayoría, pues no hay medios de defensa.

"Si deciden eliminar la propiedad privada, por ejemplo, pues también es un principio fundamental constituido y que tampoco puede, por medio de una disposición constitucional, que a alguien se le ocurra ser eliminada.

"Si de alguna manera quieren vulnerar derechos humanos, pues tampoco esto es posible, como hemos estado impugnando la división de Poderes, la independencia, la autonomía del Poder Judicial como forma de gobierno, y es lo que hemos estado invocando en la reforma del

Poder Judicial", aseguró la panista Guadalupe Murguía.

Alejandro Moreno, del PRI, explicó que la reforma "impide revisar reformas aprobadas en procesos con irregularidades o fraudulentos, lo que genera inseguridad, jurídica y debilita la confianza en el Estado de derecho y busca, de manera clara, silenciar a los trabajadores del Poder Judicial, acallar a juezas, jueces, magistradas y magistrados y destruir el sistema de justicia".

Consideró que "hoy pretende el oficialismo y Morena, compañeras y compañeros, es una locura, es una locura más de cómo pretenden atropellar el proceso que debe de llevar el trámite legislativo y que hoy, de manera abierta, y de manera clara con esta iniciativa que presentan, reconocen que la Suprema Corte de Justicia de la Nación claro que puede resolver en torno a la reforma judicial".

Clemente Castañeda expresó que "para dimensionar la gravedad: Morena tiene el control del Ejecutivo federal, del Congreso de la Unión y de las Legislaturas Locales. Si esta reforma se aprueba, se otorgaría un control absoluto e irrestricto al régimen y podría hipotecar los derechos constitucionales de esta y de las próximas generaciones.

"Ojalá en Morena haya alguien con la altura política para frenar esta barbarie. Los derechos humanos de las personas están en juego", afirmó.